



ET 9/20 - Erste musikalische Ausrückung

23. OKTOBER 2020

MILITÄRMUSIKFREUNDE
STEIERMARK

H. Lackner / K.P. Janisch



Erste Ausrückung mit den Musikern des Einrückungstermines September 2020

Am Vormittag des 23. Oktober 2020 hieß es für die Musiker des Einrückungstermins 2020 den ersten öffentlichen Auftritt im Zuge einer Kranzniederlegung und einer Kommandoübergabe in der Kaserne Straß zu bestreiten. Durch die intensiven musikalischen und exerziermäßigen Vorbereitungen der im Oktober 2020 zur Militärmusik Steiermark eingerückten Musiker konnten diese beiden Veranstaltungen mit qualitativ voll ausgeführten Musikstücken aus dem Genre der Dienstmusik umrahmt werden.



Fotos: BMLV/Kickenweiz